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1. 能介绍一下自己吗？
H大家好，我是Vie，来自菲律宾。之前我在家乡做过时装设计
师，也经营过自己的生意。现在我在Yoobee攻读商业信息学硕
士（商业分析方向）。

2. 为什么选择MBI这个专业呢？
最初我是想学管理相关的专业。但在菲律宾参加过一个行业会议
后，我发现选择商业分析这样更细分的专业能让我在求职时更有
优势。我对风险管理特别感兴趣，所以就决定选这个方向啦！

3. 为什么选择来新西兰留学？
其实原本计划是去加拿大的。但后来和姐姐一起来新西兰旅游
时，发现这里更安全、生活节奏也更舒适。我觉得这里特别适合
重新开始、挑战自我。

4. 在Yoobee学习是什么体验？
Yoobee比我菲律宾的大学规模小很多，但反而更有亲切感。我
们班大概30-35人，背景特别多元——大部分是中国同学，还有
一些菲律宾老乡，以及印度、新西兰和美国同学。大家都特别友
善，不同专业的同学也经常一起交流合作。

5. 没有技术背景会不会很难适应？
I我以前做时尚和商业的，刚开始学数据分析确实很吃力。不过
导师们真的超给力！他们会提供学习资料、推荐阅读材料，还能
一对一辅导。虽然起步很艰难，但现在我慢慢找到感觉了，SQL
甚至成了我最喜欢的部分呢！
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6. 你平时会做兼职吗？
有的！我在The Glow Club做内容创作和销售，每周一和周四上班（因为课程都在周
末）。平时还会帮Yoobee制作一些宣传内容。虽然要兼顾很多事情，但作为留学生嘛，总
要学会平衡的~

7. 未来的职业规划是？
我想先成为一名商业分析师，不过内心深处还是想再次创业——可能会开个清洁公司，就
像我在菲律宾时那样。等拿到居民签证后，我一定要在这里打造自己的事业！

8. 担任Yoobee学生大使是种什么体验？
超棒的！我负责解答准新生们的疑问，带他们了解这里的生活，帮他们缓解焦虑。我刚来
时没人可以咨询，所以现在特别想成为别人的"引路人"。有时候聊着聊着还能交到朋友呢！

9. 大家最常问你什么问题？
问奖学金的最多（没错我拿到过！）还有住宿问题。很多国际生对合租很忐忑，我都会用
自己的经历安慰他们：虽然不完美，但完全能适应。还会分享些实用小技巧~

10. 作为女生学商科和数据分析吃力吗？
虽然有人说这是男性主导的领域，但我们班其实女生居多！所以女生们别犹豫，放心来学
吧，我们超厉害的！根本不用怕。如果害羞或者没信心，试试看就知道——成长都是在过
程中发生的。

11. 你现在的签证和未来计划是？
目前是学生签，每周可以工作20小时。毕业后能申请三年工签，我打算用这段时间积累经
验，最终申请居民签证。如果成功的话，就要在这里开启我的创业梦啦！

作为一名学生大使，给未来学生的建议

“如果你正处在人生迷茫期，或者单纯想突破舒适
圈，新西兰绝对是个重新出发的完美起点。Yoobee
不仅安全有保障，还有超多和你一样的国际学生互相
支持，在这里你永远不会孤单！

Just take the leap!”
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